



長町中は今

学校目標
自主
友愛
創造

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nagajh00/>
ともに 上をめざして 長中

平成26年2月3日
仙台市立長町中学校
学校だより 第41号
電話：(248)1444

中1ギャップをのりこえて



小学生との記念撮影

4月の入学を前に交流する長中生と小学生。ともに長町の仲間として、笑顔で一歩ずつ進みましょう。

1月29日(水)、31日(金)の2日にわたり、「ともに!チームプロジェクト第10弾」として小中交流会を実施しました。昨年までの小学生6年対象に実施していた中学校見学会を改善し、内容も充実させました。

午後から実施した今回のプロジェクトは、最初に全体集会で生徒会事務局が学校生活の説明、そして授業見学(主に中1生の授業の見学)、その後、生徒会事務局員の引率で部活動の見学と実際の体験を実施しました。

小学生は中学校の授業に対して・英語が楽しそうだった、・コンピューターの授業を早く受けてみたい、・中学生が明るくて楽しそうだった、等の意見や・授業が難しそう・少人数の授業は緊張しそう等の感想を話してくれました。

小学生は中学校の授業に対して・英語が楽しそうだった、・コンピューターの授業を早く受けてみたい、・中学生が明るくて楽しそうだった、等の意見や・授業が難しそう・少人数の授業は緊張しそう等の感想を話してくれました。

部活動見学・体験では、・早く〇〇部に入りたい、・先輩がすごくやさしくて、楽しかった・技術がすごい等の沢山の感想を話してくれました。

近年、小学校から中学校に入学する際に、環境の変化や学習に対する不安等から「中1ギャップ」ということが言われるようになっていきます。しかし、このように小中の児童、生徒そして教職員が交流する場面を増やしていくことによって、お互いを理解し、不安を解消していける手段になると考えています。

長町中生徒会事務局、そして各部活動の生徒たちが小学生を迎え入れようと、一生懸命に企画し、活動しました。それによって生徒の自己肯定感も向上していくのではないかと考えています。



小学生への部活動指導



技術科の授業を見学する小6児童



児童、保護者を引率する生徒会役員

学区内小学校の先生方、お忙しい中、ご協力していただきありがとうございました。また、この会を参観していただいた保護者の皆さま、心より感謝申し上げます。

2月 寒さに負けずに

【2月の予定】（授業の予定が変更になる場合があります。その場合は担任が連絡いたします。）

| 日 | 曜 | 学校の予定 | 給食 |
|----|---|----------------------------------|----|
| 1 | 土 | | |
| 2 | 日 | | |
| 3 | 月 | 月12345金5 | ○ |
| 4 | 火 | 火123456 (3年生は給食なし) 公立高校前期選抜入試 | ○ |
| 5 | 水 | 水123456 考査前部活中止 | ○ |
| 6 | 木 | 金123456 新入生保護者説明会 | ○ |
| 7 | 金 | 木123456 | ○ |
| 8 | 土 | | |
| 9 | 日 | | |
| 10 | 月 | 2学期末考査第1日 | ○ |
| 11 | 火 | 建国記念の日 | |
| 12 | 水 | 2学期末考査第2日 | ○ |
| 13 | 木 | 月12345木5 | ○ |
| 14 | 金 | 金12木2金345 学年奉仕委員会 | ○ |
| 15 | 土 | | |
| 16 | 日 | | |
| 17 | 月 | 月12345 | ○ |
| 18 | 火 | 火123456 | ○ |
| 19 | 水 | 水123456 | ○ |
| 20 | 木 | 木123456 中央委員会 学校関係者評価委員会 | ○ |
| 21 | 金 | 金1234木4金5 | ○ |
| 22 | 土 | | |
| 23 | 日 | | |
| 24 | 月 | 月12345金4 | ○ |
| 25 | 火 | 火123456 | ○ |
| 26 | 水 | 水123456 第2学年科学館学習(2年生は給食なし) | ○ |
| 27 | 木 | 木123456 | ○ |
| 28 | 金 | 金1月1金2345 | ○ |